

# Des Ajoulots en or dans la banlieue lyonnaise

Deux judokas du Budo-Kan Porrentruy ont participé à un tournoi international à Saint-Jean, dans la banlieue lyonnaise. Un nombre faible qui s'explique facilement, les ténors ayant besoin de souffler

après plusieurs week-ends d'intense compétition. Cela n'a pas empêché Alexia Schaffter et Luca Viesti d'être brillants. La première, en poussines -32 kg (2004-2005), a décroché la médaille d'or, imitée en cadets

-55 kg (1977-1999) par le second, qui combattait pour la première fois dans cette catégorie de poids et qui s'est imposé aisément avec trois victoires obtenues avant la limite: 100% de réussite et de joie!